

雇用対策事業を実施しています！

◆問い合わせ=○商工観光課(内線2410)

市では、それぞれの強みを活かした総合的な雇用対策を実施することを目的に、茨城労働局と雇用対策協定を締結しています。地域の実情に合わせた雇用対策事業を展開し雇用の創出を図ることで、常総市の地域経済の活性化が期待できます。

常総市合同就職フェアを開催

昨年10月、市内企業を知ってもらい、働くイメージを持つことや仕事内容、その後のキャリアを考える機会を作ることを目的に「常総市合同就職フェア」を開催しました。

当日は、市内外の企業4社と官公庁2団体が出展するなか、学生の方から転職を考えている方など20人以上が参加し、企業の担当者と直接話せる貴重な機会となりました。

参加された方からは「いろいろな職種のお話が聞けてよかったです」、「企業について知ったうえで自分の就職に役立てたい」といった声が寄せられました。



開催決定！ 外国人雇用管理セミナー

このセミナーでは、外国人材の雇用の現状と外国人従業員が働きやすい職場づくりについて学ぶことができます。企業同士が直接意見交換できる場です。ぜひ、ご参加ください。

日時：令和8年2月27日（金）
13時30分～16時

場所：常総市生涯学習センター

講師：常総警察署、常総労働基準監督署、外国人技能実習機構など

※一部の講師は調整中
※セミナーの詳細については、
随時更新します。最新情報は
市ホームページをご覧ください。



市ホームページ

市合同就職フェアに出展したサンライズ工業株式会社へインタビュー

製造現場を伝える機会

熱交換器を製造する当社は、専門性が高く一般への認知度がまだ十分とは言えません。だからこそ就職フェアで若い世代に事業内容を直接伝えられる機会を重視しています。

実際の製品や仕事の流れを説明すると、初めて知ったと驚く学生や求職者も多く、会社を知ってもらう大切な場になっています。

就職フェアでの出会い

採用が難しい状況が続く中、就職フェアへの出展がきっかけで興味を持ってくれた求職者が入社につながったことは大きな成果でした。地域のものづくり企業として存在を知ってもらうことが、次の出会いを生むと実感しています。

今後も認知拡大に挑戦し、若手育成と工場の未来づくりを進めていきます。

行政機関の開催しているフェアが

未来の人材との出会いの場に



サンライズ工業株式会社
で働く従業員の皆さん